

In stillem Gedenken an

Helmut Pump

gestorben am 3. September 2018



Dein Skatclub

schrieb am 9. September 2018 um 20.48 Uhr

Viele Jahre haben wir miteinander gespielt. Es hat viel Spaß gemacht, gemeinsam mit dir an einem Tisch zu sitzen. Wir hoffen das du ,jetzt auch noch, immer die richtigen Hände bekommst. Wir werden dich alle vermissen. Peter,Arno,Elvi, Holger, Hubi, Fritz,Peter T,Manni, Hermann,Horst, Reinhard, Jochen, Conny, Carmen und Muchel



Muchel

schrieb am 9. September 2018 um 17.56 Uhr

Es gibt nicht viele Menschen, die so waren wie du.Ich werde dich immer vermissen. Ich bin bei dir, auf dem langen Weg.



Carmen

schrieb am 9. September 2018 um 16.06 Uhr

Du wirst immer in unseren Herzen bleiben.